



— 本日のプログラム —

- ◆ロータリーソング『我等の生業』
- ◆卓話 春木謙吉会員 テーマ『IMについて』

第2550回例会（2月2日）報告

司会 春木謙吉 S A A 委員長

- ◆開会点鐘 前田義則会長
- ◆国歌斉唱『君が代』
- ◆ロータリーソング『奉仕の理想』
- ◆ゲスト紹介 前田義則会長
 - ・市立輪島病院 看護師 崎田弘美氏
- ◆皆出席表彰 久岡政治出席・ニコニコBOX委員長
 - ・38年間 山上信次郎会員 ・28年間 曾又博史会員
 - ・19年間 山瀬秋雄会員 ・9年間 今井善弘会員
 - ・9年間 大向洋紀会員 ・9年間 久岡政治会員
 - ・5年間（ルビーバッジ）泉原良光会員
 - ・1年間 金川智久会員



◆会長の時間 前田義則会長

新年も1ヶ月経過しました。1月24日からの降雪で輪島地方では30年ぶりの大雪が報道されました。市内でも両側に民家のある道路では、朝市通りをはじめ除雪車が入れないため大混乱になりました。1月26日のロータリーの例会も大雪のため休会となりました。何かと話題に事欠かない年明けです。

今回は、マイナンバーについて少し話したいと思います。言うまでもなくマイナンバーとは、いわゆる「国民総背番号」です。税や社会保険料の徴収等の漏れをなくすため、今月から国が導入しました。これに先立ち、昨年10月以降12桁の数字が全国民に郵送されました。しかし、報道等によりますと国民の理解があまり得られないためか、手続きは非常に低調だと言うことです。

会社への影響は、従業員（業種によっては顧客も）のマイナンバーを厳重に管理しなければならなくなる事です。今月1月以降は、源泉徴収票や雇用保険の手続き用紙にマイナンバーを記載することが必要になります。さらに数年後には預金通帳にマイナンバーを振ることができるよう国は改正法案を国会に提出しています。ゆくゆくは、個人の収入・財産情報とつながる重要なマイナンバーを会社が外部に漏えいした場合、そのリスクがあります。個人の預貯金などの情報と結びつくマイナンバーが漏えいした場合、いったい会社がいくらの賠償を支払うことになるか想像もつきません。このため、内閣府は

会社にマイナンバーを安全に管理するよう指導しています。取り扱う社員を限定し定期的に教育する。従業員のマイナンバーを扱う顧問税理士・社労士事務所への監督を会社に義務付けるなどです。顧客や社員が安心を感じる情報セキュリティ体制を社内に築くことは、必要条件だと考えます。

マイナンバー対応は面倒ととらえず、顧客や従業員の「喜び作り」の機会ととらえて取り組みれば楽しみを見いだせると思います。

- ◆幹事報告 八井貴啓幹事
 - ・2月16日(火)の例会が外部からお迎えした講師も含め会員相互の親睦を深めるため夜間講師例会となります。
 - ・3月6日 IM全員登録となっております。
- ◆出席報告 久岡政治出席・ニコニコBOX委員長

2月2日の暫定出席率：68.75%

(出席22名、欠席10名)

1月19日の確定出席率：100%

(出席23名、欠席9名、メーク加算9名)

メーク：1月21日 珠洲RC 春木謙吉会員
1月28日 能都RC 春木謙吉会員
1月29日 穴水RC 春木謙吉会員
1月30日 野々市RC 前田義則会員

- ◆ニコニコBOX報告 久岡政治委員長
 - ・崎田様ようこそ、輪島ロータリークラブへ、本日の卓話よろしくお願ひします。 前田義則会長
 - ・長い間、お休みをすすみません。又、お見舞を頂き有難うございました。 室本隆輔会員
 - ・1月29日より入会いたしました。皆様よろしくお願ひいたします。 清水愛美会員
 - ・皆勤賞ありがとうございました。 山上信次郎会員
 - 今井善弘会員、久岡政治会員、泉原良光会員
- ◆卓話 市立輪島病院 看護師 崎田弘美氏

テーマ『糖尿病について』

現在、糖尿病と推定されている方は950万人、予備群は2050万人いると言われていています。これは国民の5人に1人の割合です。また糖尿病患者の寿命は15年短いと言われていています。

糖尿病は血糖コントロールをきちんと行えば健康に過ごすことができます。予備群と言われている人も自分の身体に関心を持ち、検診や日常生活の中で、食事や運動に少し気を配っていただけたらうれしいです。



- ◆閉会点鐘 前田義則会長
- 〔編集：濱野末子会員〕